

feberdesign, Büro für Marken- und Packungsgestaltung startet in Graz:

Persönliche Bedürfnisse ansprechend verpacken

Graz – City of Design, 9. November 2012. feberdesign startet kurz vor Winterbeginn in Graz. Pia Grumeth-Zechner gründet nach einer Babypause feberdesign, die Design-Agentur für Marken- und Packungsgestaltung im Herzen der Grazer Altstadt.

Die Eröffnung von feberdesign findet am Samstag, 10. November, von 11.00 bis 16.00 Uhr im Büro Sackstraße 10a, 8010 Graz statt.

„Wir übersetzen die spezifischen Bedürfnisse der Konsumenten in eine grafische Gestaltung“, sagt Grumeth-Zechner zu ihrem unternehmerischen Grundsatz. „Design kann und muss auch bei alltäglichen Gebrauchsgegenständen wirken. Und etwa bei Verpackungen und Etiketten für Spannung und Interesse sorgen“, betont Grumeth-Zechner. „Es soll Neugierde geweckt werden und Vorfreude entstehen – wie beim Auspacken von Geschenken.“

Pia Grumeth-Zechner sammelte Erfahrung als Art Direktorin in Prag bei der international agierenden „Cocoon Group, Brand und Packaging Design“ mit Niederlassungen in Den Haag, Bukarest und Moskau. Darüber hinaus entwickelte sie in Hamburg bei „Solutions Branding and Design Company“ für Beiersdorf (Nivea, Labello), Dr. Oetker und der Bremer Brauerei Haake-Beck neue Verpackungslösungen.

Download: Foto von Pia Grumeth-Zechner und Arbeitsbeispiele:

https://dl.dropbox.com/u/11942946/Fotos_feberdesign.zip

Fotos: © Zechner

Rückfragen:

Pia Grumeth-Zechner

feberdesign, Marken- und Packungs- Gestaltung

Sackstraße 10a

8010 Graz

www.feberdesign.at

Mail: pia_hallo@feberdesign.at

Tel: +43-676-64 60 344